



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Nota de Prensa N° 030– 2013-GR.CAJ/DRAC - C.RR.PP.

Dirección Regional de Agricultura beneficiará a más de 20 000 productores

Proyecto pretende intervenir en apoyo a la cadena productiva de quinua, haba y chocho

La misión que se ha planteado la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca, durante esta gestión, es la de promover y fortalecer la organización de nuestros productores agrarios en cadenas productivas rentables, fomentando de esta manera la inversión pública y privada. Por ello, se viene formulando el proyecto denominado: “Mejoramiento de la competitividad de la cadena productiva de los cultivos andinos: Quinoa (*Chenopodium Quinoa Willd*), Tarwi (*Lupinus*) y Haba (*Vicia Fada*); en las provincias de Cajabamba, Cajamarca, Celendín, San Marcos, Chota, Bambamarca y San Pablo de la región Cajamarca”.

“Con el desarrollo de este importante proyecto pretendemos intervenir en apoyo a la cadena productiva de quinua, haba y chocho; mediante la capacitación y asistencia técnica a todos los productores además de las organizaciones; en temas de producción tecnificada, gestión organizacional, empresarial y articulación al mercado. Su ejecución se desarrollará en 07 provincias, donde daremos prioridad a los productores de las zonas media alta, es decir; más de 2 700 m.s.n.m. Habiendo identificado en estos lugares importantes bolsones de pobreza.” Informó el Director Regional de Agricultura, Ing. Abner Romero Vásquez.

La ejecución del proyecto mencionado generará beneficios directos a los productores tales como una producción de alimentos altamente productivos; lo que permitirá un mejoramiento sustancial en la dieta de las familias que viven en pobreza y extrema pobreza; se realizará el aprovechamiento de la biodiversidad local y nacional de quinua, haba y chocho, lo que permitirá generar ingresos económicos y empleo con lo que garantizaremos la seguridad alimentaria de las familias de los productores beneficiarios. Además de ello se logrará el rescate, re inserción y mejoramiento de semillas de los productos antes mencionados, generando un impacto en el incremento de la competitividad de la cadena productiva.

El proyecto surge como iniciativa del Gobierno Regional de Cajamarca para atender a productores agrarios que residen en zonas alto andinas, y que a su vez se dedican a la agricultura y ganadería, en particular a la producción de cultivos andinos. Se determinó beneficiar a más de 5 000 familias de productores de las provincias en las que el proyecto tendrá ámbito de ejecución.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

“Habiéndose realizado el balance de la oferta y la demanda de los servicios del proyecto, la población demandante suma más de 153 254 personas que se dedican a la agricultura y residen en el sector rural. El proyecto contempla atender a más de 20 875 personas que componen aproximadamente 5 219 familias de agricultores, esta cantidad representa el 8.6% de la PEA AGRÍCOLA y el 2.6% de la POBLACIÓN TOTAL de las 07 provincias beneficiarias”. Mencionó el Ing. Orlando Chipana Quispe, Jefe de la Unidad Formuladora de la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca

Se agradece su apoyo con su difusión.

Cajamarca, 08 de abril de 2013.

DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP